
 

 

請 願 第 ６ 号 平成２９年８月２４日受理 

付 託 委 員 会 文教安全常任委員会 

件 名 小中学校の普通教室へのエアコンの早急な設置を要請する件 

紹 介 議 員 堀 口 明 子 議員  高 山 敏 朗 議員 

請 願 要 旨 

 平成２６年６月市議会において、「普通教室へのエアコン設置を含めた学校施設の暑

さ対策についての早期検討を求める」発議案の可決、「学校の教室にエアコンの設置を

求める件」の請願の採択、「学校施設にエアコンを早急に」の当団体の陳情が文教安全

常任委員会で採択されました。 

 その後、八千代市公立小中学校暑さ対策検討委員会が設置され、報告書が提出され

ました。職員室や特別教室へのエアコン設置が進んでおり、教育環境への配慮が進ん

でいることは喜ばしいことだと思います。しかし、子どもたちが学校で過ごす時間の

多くは普通教室であり、ここ数年の猛暑の影響で熱中症の心配が高まっています。全

ての普通教室へのエアコン設置は予算的に厳しいとの意見もあるようですが、何より

「エアコンが入る」と喜んでいる児童生徒や、暑さからの健康を心配する保護者の期

待に応えられるよう、下記の項目について請願いたします。 

記 

小中学校の普通教室へエアコンを早急に設置して下さるよう要請いたします。 

 


